

Bennbrooke Homepage

➔ News 2020

Überschrift

Bennbrooke unterstützt einen Kunden der ersten Stunde bei der Erweiterung des bestehenden Rechenzentrums in Frankfurt am Main- Sossenheim

Im Gewerbegebiet Frankfurt am Main - Sossenheim hat Bennbrooke einen Stammkunden, einer der weltgrößten, an der New York Stock Exchange gelisteten Real Investment Trusts, bei der Akquisition einer Erweiterungsfläche von rund 6.000 qm für sein bereits bestehendes Rechenzentrum unterstützt.

Die global tätige Anwaltskanzlei Dentons Europe LLP hat Bennbrooke bei der Umsetzung begleitet.

Bennbrooke ist aktuell an mehreren weiteren Projektentwicklungen in u. a. Frankfurt am Main, in der RheinMain-Region und Bayern, Berlin und Rheinland-Pfalz tätig und erarbeitet maßgeschneiderte Datacenter-Projektkonzepte für seine Kunden.

Mehr Informationen über Bennbrooke erhalten Sie auf www.bennbrooke.com

Bennbrooke GmbH
Mergenthaler Allee 15-21
65760 Eschborn bei Frankfurt am Main
www.bennbrooke.com

Bennbrooke Homepage

➔ News 2020

Headline

Bennbrooke supports one of its first customers in the expansion of the existing data center in Frankfurt am Main-Sossenheim

In the Frankfurt am Main - Sossenheim industrial park, Bennbrooke was able to support a long-standing repeat client, one of the largest NYSE listed REITS, in the acquisition of an expansion area of 6,000 sqm for its existing data center.

The global law firm of Dentons Europe LLP supported Bennbrooke during the implementation.

Bennbrooke is currently involved in various other project developments e. g. in Frankfurt am Main, the Rhine-Main region and in Bavaria, Berlin and Rhineland-Palatinate and develops tailor-made data center project concepts for its clients.

More information about Bennbrooke is available at www.bennbrooke.com

Bennbrooke GmbH
Mergenthaler Allee 15-21
65760 Eschborn bei Frankfurt am Main
www.bennbrooke.com